

## **Berbagi Pengalaman dengan Justin Smith**

Topi menjadi bagian penting dalam dunia fashion. Tentunya, penutup kepala ini memberikan nuansa baru, terlebih di kancah fashion Indonesia. Untuk memperkenalkannya, BINUS INTERNATIONAL bekerja sama dengan British Council mengundang Justin Smith. Siapakah Justin Smith? Dia adalah desainer topi asal London, Inggris.

Acara Fashion Seminar with Justin Smith ini digelar di Kampus Joseph Wibowo Center, Jalan Hang Lekir I, Senayan, Jakarta Pusat, Sabtu (30/7). Dalam seminar ini, Justin berbagi pengalaman seputar dunia fashion yang digelutinya. Justin Smith juga menceritakan perjuangan hidupnya merintis karier dalam mendesain topi.

Justin mulai mendesain dan membuat topi sejak 2000. Perjuangannya sangat berat untuk mencapai sukses. Pasang surut pun telah dialaminya. Bahkan, kata Justin, dirinya sempat menumpang di rumah teman dan tidur beralaskan lantai selama beberapa tahun. Ketika itu, industri topi miliknya tengah mengalami gulung tikar.

Menurut Justin, dirinya sangat serius menggeluti dunia fashion. Padahal, Justin bukanlah lulusan sekolah fashion. Kendati demikian, Justin tidak peduli. Dia tetap meneruskan perjuangannya. *"But, i do what i want to do. I challenge my own path, though it's different,"* ujar pria yang akan tampil di Jakarta Fashion Week 2011 ini.

Banyak hal yang menginspirasi pria ramah dan sopan ini dalam mendesain serta membuat topi. Salah satunya adalah dunia fashion di era Victoria, yakni masa kejayaan Ratu Victoria. Ketika itu, fashion baju maupun topi dipenuhi dengan nuansa tua. Untuk masa kini, kata Justin, desain seperti itu tampak klasik dan *gothic*.

Justin bukanlah nama baru di dunia fashion. Banyak penghargaan yang sudah diraihnya. Antara lain, ID Styling Award, The Maria Louisa Award, New Generation Sponsorship Award dari British Council. Dia pun mengikuti berbagai event, seperti London Fashion Week 2007, Centre Of Fashion Enterprise 2009 dan Italian Vogue Young Talents 2010.

Setelah seminar selesai, Justin Smith juga memberikan pelatihan workshop cara mendesain topi untuk mahasiswa BINUS INTERNATIONAL jurusan Fashion Design dan Fashion Management. Dalam workshop ini, mahasiswa belajar mendesain topi dan cara mengomersialkan serta membangun bisnis tersebut.(RA)

**BINUS MEDIA & PUBLISHING**  
CORPORATE COMMUNICATION - BINA NUSANTARA

Jl. K. H. Syahdan No. 9, Palmerah  
Jakarta Barat 11480, Indonesia  
Telp. : (+62 - 21) 534 5830 # 2128 / 2170 / 2174  
Fax: (+62 21) 530 1668  
[www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id) / [www.binus.edu](http://www.binus.edu)